

新年のご挨拶

新年あけまして、おめでとうございます。

皆様におかれましては、輝かしい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年はいつもと違う新年を迎えられた方が多かったのではないのでしょうか。昨年は新型コロナウイルスによって、自粛するよう要請があり、八幡自治振興区の通常総会を感染拡大防止の観点から初めて書面議決で行いました。庄原市においても、行事等の中止や延期という措置がとられました。これを受けて、地域活性化推進として予定していた桜祭り、飯山登山、運動会、盆まつり、収穫祭を中止しました。また、振興センター等の使用自粛ということで、4・5・8月にはデイホーム、フィットネス、生涯学習事業等も実施することができませんでした。9月になり、例年どおりの事業を実施することができるようになりましたが、令和2年度の振興区事業計画をほとんど実施できていないという状況です。現在も新型コロナウイルスの感染者が多数出ていますが、感染防止に注意しながら、地域の活性化に向けた事業を実施していきたいと考えています。皆様方も、新型コロナウイルスに感染しないよう、マスク、手洗い等を実施し日常生活をお過ごしください。

今年の3月で、八幡小学校が東城小学校へ統合し閉校になります。地域から小学校がなくなるのは、地域にとっての影響は大きなものがあります。学校はなくなりますが、子供たちは地域にいます。八幡の文化さらに良さを行事等を通してどのように伝えていくか、これが今後の課題と考えます。地域の皆さまのご協力により、八幡っ子を育てていきたいと思います。

令和3年もよろしくお願いいたします。

八幡自治振興区 会長 井上 雅望



寒波襲来

12月中旬に強い寒波が日本列島を襲いました。特に青森県、新潟県の豪雪地帯では2メートル近い積雪があるようです。昭和37年の年末から翌年の2月上旬にかけて日本列島を襲った「三八豪雪」についての資料によると、広島県北では軒並み2メートルを超える積雪があったということです。我々が小さい頃にはたくさん雪が降っていた程度の記憶しかありません。最近では平成18年の冬には重たい雪によって家の軒が折れる被害が多発しました。積雪はこれからが本番ですが生活するのにちょうどよい程度の雪でよし！

雪が降っても、大研修室では3B体操をされています。寒い時には、体が縮こまってしまうので肩こり、首筋や足腰の痛みを体操によってほぐすことが良いのですね。



雪化粧の飯山



体操でリフレッシュ

今年は丑年

昔、牛はどこの家庭でも生活するのに居なくてはならない家畜であって、家族のように家の中で飼っていたのに最近は飼育される方が本当に少なくなりました。

写真は、田原千歳さん宅の人懐っこい牛を撮影させていただきました。今年は、牛のごとくのっしのっしと地面を確実に踏みしめて！



今年はワタシの年です

うっしっしー

紅白歌合戦に思うこと

年末恒例のNHK紅白歌合戦、令和2年の大晦日に放映された紅白歌合戦の出演者を見たところ、**紅組**:juju Superfly NiziU Perfume Foorin BABYMETAL・・・
白組:Kis-My-Ft2 King&Prince GENERATIONS SixTONES SnowMan・・・
読めるのは石川さゆり・坂本冬美・水森かおり・五木ひろし・氷川きよし・郷ひろみ・・・
世の中随分変わってきたなと思いました。三波春夫・村田英雄・美空ひばりさんなどはさぞかし驚いていることでしょう。



今日の一句： 紅白に 出ている人の 名が読めず

